

Meister Saint Germain

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 30.01.2024

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,
ICH BIN Meister Saint Germain.

Ich spreche in der Verbindung mit Lady Portia... und während Ihr meinen Worten lauscht, schwingen sich die Engel der violetten Frequenz mit Euch ein, um Eure Energien, Eure Frequenzen mit violetterem Licht zu durchtränken und auf diese Weise ein gemeinsames Wirkfeld zu weben...

Die beim letzten Lichtkreis vollbrachte Ausdehnung des violetten Lichtsterns zeigt kraftvolle Wirkung, und jeder möge nun seinen Dürboslar-Amethysten oder das Drusenstück in seine Hände nehmen und in seinen Händen vor sich halten. Die Energien und Frequenzen, die wir beim letzten Mal in der Mitte des violetten Lichtsterns versammelt haben, werden wir heute in ein jedes Dürboslar-Amethyst-Drusenstück geben, sowie Ihr diese Worte hört und Euer Drusenstück in Händen haltet.

Dafür schwingen wir Euch weiter ein... die Engel der violetten Frequenz sind mit Dir... sie umringen Dich und bewegen ihre Flügel, bis Du ganz durchdrungen vom violetten Licht der Freiheit bist.

Erlaube Dir, das violette Licht zu atmen und es in Dir zirkulieren zu lassen... erlaube Dir, es in jeder Faser zu spüren, bis Du ganz durchdrungen und erfüllt von diesem bist - in Deinem physischen Sein und auch in Deinem feinstofflichen Sein.

... Und ich möchte Dich auch bitten, dass Du ganz bewusst alle Areale Deines Gehirns der Wirkung der violetten Frequenz und des violetten Lichtes öffnest. Wir werden auf diese Weise eine Reinigung Eurer Gehirnstrukturen durchführen können.

Das wird Euch ermöglichen - leichter als bisher - alte Gedankenmuster zu erkennen und Euch aus diesen zu lösen. Es wird erleichtern und beschleunigen, dass Ihr Euch an alte Bilder verhaftet fühlt. Auch hier wird das Erkennen leichter geschehen und das Lösen aus diesen beziehungsweise das Ablegen und Beiseitelegen der Bilder.

... Und wir klären und lösen im Bereich Eurer Gehirne - soweit möglich und erlaubt - das, was den Informationsfluss zwischen Euren verschiedenen Gehirnbereichen gegenwärtig noch behindert und stört. Auf diese Weise werdet Ihr klarer, logischer, präziser und auch schneller in Euren Gedanken sein... Ihr werdet Situationen leichter erfassen können...

... Und so wie wir die Klärung und Reinigung im Bereich Eurer Gehirne vollbringen, möget Ihr ganz bewusst Euch auf Euer Herz konzentrieren und wahrnehmen, wie Euer Herzenslicht bis zu Eurem Gehirn strahlt und wie die Qualitäten Eures Herzens die Funktionen Eures Gehirns mitlenken und -leiten.

...

Wer mag, kann während der Klärung und Reinigung des Gehirns seinen Kopf behutsam bewegen - nur bitte langsam, nicht schnell... der ein oder andere wird während dieser Reinigung und Klärung den Inhalt seines Kopfes deutlicher spüren als sonst, so als hätte das Gehirn plötzlich Gewicht bekommen. Das, was Ihr wahrnehmt wie ein Gewicht des Gehirns, sind die alten Strukturen, die wir lösen... und während wir uns auf diese einschwingen, um sie sodann herauszunehmen, spürt Ihr sie deutlicher als zuvor. So werdet Ihr im Verlauf der Reinigung und Klärung Eures Gehirns mehr und mehr Leichtigkeit spüren.

Unverändert möget Ihr auf Euer Herzenslicht ausgerichtet sein, denn es gilt, Herz und Verstand in ein harmonisches, gemeinsames Wirken zu bringen... und durch die Ausrichtung auf Euer Herzenslicht füllen sich all die Bereiche Eures Gehirns mit genau diesem Herzenslicht, aus dem wir Altes lösen.

... Und so werdet Ihr in den nächsten Tagen, Wochen und auch Monaten beobachten können, wie Ihr vermehrt aus Eurem Herzen heraus denkt und auch wählt, und wie das Zusammenspiel von Herz und Verstand sehr viel leichter gelingt.

Welch wundervolle Gelegenheit, Euer Denken zu klären! - und so wird auch das, was Euch erzählt wird, aus der Unwahrheit heraus von Euch nun sehr viel leichter erkannt werden. Dort, wo manipulative Schwingungen enthalten sind, werdet Ihr dieses mit Eurem Herzen und Eurem Verstand leichter erfassen.

So ist mehr Freiheit nun in Euch.

Welch Freude!

Welch wundervoller Schritt!

Wir danken!

... Und ganz eingeschwungen seid Ihr inzwischen in die violette Frequenz... und Lady Portia und ich verbinden uns nun mit dem Mittelpunkt des violetten Lichtsterns und dem Drusenbruchstück in Deiner Hand und schwingen die Energien, die im Mittelpunkt des violetten Lichtsterns stabilisiert sind, in Dein Drusenbruchstück ein.

...

Auf diese Weise geschieht unter anderem, dass das Drusenbruchstück in Deiner Hand nun allgegenwärtig mit dem violetten Lichtstern verbunden ist: Egal, wo das Drusenbruchstück sich bewegt - von Dir bewegt wird - wird Resonanz und direkte Verbindung mit dem violetten Lichtstern hergestellt. Dadurch verstärkt sich die Kraft Deiner Lichtarbeit, da dadurch Deine Lichtarbeit in Resonanz mit dem violetten Lichtstern stattfindet und dieses ebenso mit dem Spiegel des violetten Lichtsterns in Inner-Erde, da der violette Lichtstern und sein Spiegel stets miteinander in Resonanz sind und das, was in dem einen schwingt, auch im anderen Klang und Nachhall hat.

Die Wesenheit in Deinem Dürboslar-Amethyst-Drusenbruchstück strahlt nun noch heller als zuvor. Es ist, als wäre sie energievoller geworden: Sie trägt nun mehr Kraft in sich... und vielleicht kannst Du ihre Freude spüren - sie tanzt und jubelt!

So danken wir Euch und möchten all die bitten, die in zwei Tagen in Dürboslar in eine Verbindung mit einem Wesen aus Inner-Erde gehen, ihr Dürboslar-Drusenbruchstück zu diesem Treffen mitzubringen. Dieses wird sowohl den Aufbau der Verbindung wie deren Stabilisierung als auch das Einbinden der Wesenheit der violetten Frequenz Eures Dürboslar-Amethyst-Drusenbruchstücks erleichtern.

... Und so möget Ihr nun Euch selbst spüren: die Leichtigkeit und Freiheit Eures Gehirns, die leuchtende Verbindung Eures Herzens mit Eurem Verstand, das Gewicht Eures physischen Körpers wie auch des Drusenbruchstücks in Euren Händen.

Spürt die Freiheit,
spürt den Frieden,
spürt das Heilsein.

Nehmt dieses als Eure Wirklichkeit wahr
und haltet diese Sicht, diese Schwingung aufrecht,
denn Ihr erschafft -

in Euch, in Eurem Leben, um Euch herum, auf der Erde und im Universum.

... Und so treten wir nun nach und nach zurück... und unverändert spürst Du Dich in Deinem Licht, in Deiner Leichtigkeit, in Deiner Freiheit... unverändert spürst Du Dich und die Heilung in Dir.

So wisse Dich angekommen,
wisse Dich im Sein
und wisse uns mit Dir.

Und so IST es.

AMEN.“